
議 事 録 

 

令和５年度 岡山県立備前緑陽高等学校 第１回学校運営協議会 

 

出席者：（校内委員）校長（校外委員）石原、梶藤、木村、谷口、馬場、藤森、松畑、三木健、三木澄 

（事務局）教頭、事務長、土井、橋本、藤本、小林、山下 

欠席者：荒木、菊伊、寺尾、西山、𠮷村 

日 時：令和５年６月21日（水）9:30～11:00 

場 所：岡山県立備前緑陽高等学校工業基礎実習室 

 

１ 開会・校長挨拶  ２ 委員紹介  ３ 学校運営協議会について  ４ 会長・副会長の選出 

５ 令和５年度の基本方針について 

（１）令和５年度の基本方針について 

・令和５年度具体的な学校経営目標・計画について  ・令和５年度の予算について 

・令和６年度のスクールポリシーについて 

     令和６年度の方針については、令和５年度の方針のものを踏襲したいと考えているがどう 

か。【了承】 

（２）令和５年度びぜんのまち活性化プロジェクトの取組について 

・びぜんみらい学の取組について 

  スライドを用いて３年次生歴史ゼミ代表２名生徒による活動報告を実施した。 

・社会貢献に関する取組について 

     昨年度の方針転換の周知、申込・報告の電子化、ボランティアポイント、「Ryokuyo社会 

貢献アワード」の設立について説明した。 

 提案：社会貢献活動の報告会を実施してはどうか。 

     回答：今年度はコロナ禍で冷え込んだ活動の再開を促すため、取組のハードルを下げてい 

る。今後の活動として検討したい。 

   ・各教科での取組について 

     本校ホームページ等を用いて説明した。 

６ 意見交換 

休憩の後、「備前市内の幼保小中と本校の連携について～それぞれの立場からのアイデア出し 

～」というテーマで協議。 

  他の異校種の連携、片上認定こども園との交流時の気づき、算数教室やその他の交流をとおし 

た片上小学校との連携、生徒募集や魅力のPR方法、異校種間の教職員の交流、昨年度の授業参観 

をとおしての印象、オープンスクール以外で中学生が緑陽高校を訪問する機会の創出、備前市 

eスポーツの取組などについて、紹介や意見交換を行った。 

７ 閉会 


